

# EDITORIAL



**Dra. Liseth Lourdes Arias López**

Jefa del Ciclo Clínico del Departamento Académico de Medicina

La Medicina, así como todas las disciplinas profesionales, se basa y se nutre de la Investigación Científica y del Desarrollo Tecnológico. La publicación constituye la etapa más importante en cualquier investigación científica, siendo este su objetivo principal; sin embargo, publicar no representa el final de la investigación, sino –al contrario– es el inicio de un nuevo proceso en el cual se da la interacción entre investigadores y la comunidad y sirve de eje central para mejorar la realidad.

En estos momentos en los que nuestro país viene desarrollando nuevos desafíos en el ámbito de la salud, buscando disminuir las inequidades y mejorar los determinantes de salud de la población, se requieren mayores propuestas de solución, haciéndose importante la participación de las casas superiores de estudio, las mismas que en esencia son generadoras de conocimiento y permiten la búsqueda de opciones para la generación de soluciones pertinentes a los problemas regionales y del país.

Es así que La Universidad Privada del Valle tiene como uno de sus pilares fundamentales la investigación mediante la formación continua de toda la comunidad universitaria, generando una cultura de investigación para así estar a la par con la generación de nuevos conocimientos, la ciencia y tecnología.

En esta oportunidad pone a su disposición un nuevo número de la *Revista de Investigación e Información en Salud*, la misma que se constituye en el órgano de divulgación oficial de las carreras del área de la salud, donde se publican artículos de interés para los médicos y profesionales del área.

Felicito a los autores por el esfuerzo y la entereza en la realización de sus trabajos, como también a los editores y revisores que intervinieron en la misma. Hago extensiva mi invitación a docentes, investigadores y estudiantes de pre y postgrado para enviar sus artículos científicos para que sean publicados, ya que es un compromiso con nuestro país.

Finalizando, quiero hacer referencia a una frase de Alfredo Lanari que dice: *“Al promover la investigación clínica, que es un método para obtener una mejor asistencia médica, despertando el espíritu crítico del médico asistencial, obligándolo a pensar y reflexionar, a desconfiar de las afirmaciones rotundas y del principio de autoridad”*, precisamos incursionar en nuestros propios conocimientos y tratamientos de las distintas patologías en la medicina basada en la evidencia sobre todo en lo que ocurre en nuestro medio, buscando nuevas alternativas para solucionar los problemas más frecuentes y delicados en la salud de nuestra población.

Derechos de Autor © 2018 Liseth Lourdes Arias Lopes.



This work is licensed under a [Creative Commons Attribution 4.0 International License](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).